

1971年第9回宜野湾市議会(臨時会)会議録

1. 8月23日(第1日目) 午前10時—開会式
午後3時50分散会

2. 出席議員(22名)

1番 伊佐徳次郎	2番 鳥德吉
3番 大川正雄	4番 天久盛雄
5番 宮城正光	6番 稲福仁正
7番 宮城仁政	8番 又吉正弘
9番 宜里健行	10番 比嘉守盛
11番 安次富盛信	12番 岛間正鶴
13番 横原直信	14番 仲村春信
15番 山本朝保	16番 武鳥行男
17番 多和田真一	18番 大川昇
19番 玉那利行昭	20番 伊佐雅仁
21番 比嘉義定	22番 古賀誠清次郎

3. 欠席議員(一名)

片山

4. 議事監修員

市長崎間健一郎	助役沢城安一
役人役三屋好永	總務課長多和田真一
住民課長知念和夫	厚生課長伊佐友誠
税務課長古波藏信三	農林課長崎間政光
商工課長光澤辰	財計課長斎垣信榮
建設課長高宮成昇	消防長大城仁幸
固定資産課長武島正孝	

宜野湾市議会

水道部長 仲村春盛 営業課長 鳩里将弘
会計課長 天久実 工務課長 金城健栄

5. 事務局出席者

事務局長 末吉健男 施務係長 照屋 賴
頭事係長 島姿真由 書記 仲村春夫
書記 比嘉定治

6. 議事日程(第 / 号) 1971年2月23日(月曜)

日程第1 会議録署名議題・指名について

日程第2 会期の決定について

日程第3 議案の撤回について(議案第1号、63号)

日程第4 議案第41号、1970年度宜野湾市公有水面埋立特別会計予算

日程第5 議案第63号 1972年度宜野湾市一般会計補正予算

日程第6 議案第66号 1972年度宜野湾市一般会計
補正予算

日程第7 議案第65号 1972年度宜野湾市養鰐研究センター特別会計予算

日程第8 会期の延長について

議長

第9回通常議事運営委員会臨時会を開会いたす。
並びに本日の会議を終り申す。(午後10時)
報告書の提出休憩の後申す。

議長

休憩の後申す(午後10時1分)
開会の後申す(午後10時15分)

議長

日程第1 会議録署名議員の指名を行ひ特
会議録署名議員は、会議規則第114条の規定
により、議長より1人、午前の大久保雅石、18番
丸大川昇吾を指名いたす。

議長

日程第2 会期の決定による議題といたし
て申す。今期臨時会の会期は、本日1日間といた
て、いかに思ひますか。これに対する異議ございません
が。

(異議なし。手記)

議長

仰異議ございません。今期定期会の会期
は、本日1日間と決定いたす。

議長

休憩の後申す(午後10時16分)。

前開の件に対する(行第10時エア合)

議　決

日程表第1号、安全衛生課にありまことに
の議事概要につき乍ら、議題といたしていと
いふ可。

議　決

本件に対する理事者の説明を聽ひ可。

助　役

議事第3号につき乍らは、補正の内容が理
事会特別会計に対する年次予算提出金の合計額にて
す。其中に議事第4号の公有水面埋立特別会
計につき乍らは、現在特別委員会に兩案件と
も付託され、いづれも議会に付せられ、二つ兩案
併せて審査され、どうも問題がござる事
審議され、議会の方より了りたる、どうも一括
審議され、精査せられたる10月1日、二つが
成立が今後は、改定され、見込が立ちさせ
られ、これがより全国国民健康保険の実態調査
による政府の計画ではござりますけれども、ビ
リも市町村の立場と、うりも早急にこの実態
調査を実施し得ればかかるべく、二つと同時に
いまと3月1日付で実施をして計画は11月1日を
条件がついて10月1日までに早急にこの準備
補正を15件中何れかの標準事情に立ち入
つて検討する事と、行方不明の者に限る

説明ターゲット

次の資料は、
前コマの丁間に挟まっていました。

ノンブル

そ9_1e

9/10/18
1484419
637

1. 本件に付する議案第63号は不成立の旨
では、今回之補正予算の提案が出来ぬから該不
成立は、その意味で初回の既に提案した
通りです。63号を並んで議案第41号も撤回
せしめられ、一応今回の国民健康保険条例
と二つの予算の補正を早急に成立を如願いた
まつたが、かねて第1回の補正を取り替えて以
て今回提案するものと第1回の補正と併せて提案
したことのない件の事情に立ち入った額不
成立は、その意味で既に述べました。
撤回せざるを得ないが、撤回のためライも
その意味の事情がライあります。河川条例令と兩
条例に対する殆んど變りぬる素の提案が2月1日以
て、二つ等の凡く考えられました。

議　文

本件に対する質疑と答へます

1 番

今議案、撤回に付する議案第63号は、議案
第41号、第63号と並んで2月1日提出され
6月の定期会に公有水面堆積特別委員会付
款の下に議案としてあります。委員会の自主性
を尊重する意味で議案、撤回に付する議案
の了解を得た上で付しますが、直に本会議に
付す。

議事

本件は、7月31日、議案第41号「1972年度
宜野湾市公有水面埋立特別会計予算」議案第
63号が、1972年度宜野湾市一般会計予算の
案件として7月31日、國庫埋立開発特別委員会
に送付され、中止され、本件は、引
き、一般特別委員会の方で検討、11月7
日、当々役員本件の執行を致しました。愚い所
有り。

議事

休憩 10時14分（午前10時34分）
開会 10時14分（午前10時35分）

議事

休憩中は 10時31分、特別委員会を開会し
て、了り、10時34分、委員長又吉弘志が議題を
説明し、10時35分。

8番

埋立開発特別委員会より報告書を提出さ
げた。本件は、7月7日より本会議に7月31日
議案第41号「1972年度宜野湾市公有水面埋立特
別会計予算並びに議案第63号「1972年度宜野
湾市一般会計補正予算」方」本特別委員会
に送付されましたが、7月9日、12日、8月23日、23
日開会式にて了り、その後問題なく審査され、1次
審査が7月12日、7月12日より國庫埋立開発
特別委員会にて審査され、8月23日、審査され
て、宜野湾市議会にて承認された。

12
前回当人、岡島清一郎市務、豊城 新增両部
員3名在勤時における1人間の所定労働時間
内に於ける次第の結果は、(かしき)の結果は、
而して當局と業者側より或る程度話し合ひを經
てから懲戒を課つたいから特別委員会にて
検討したがいい人のためにも参考にされ
る。され後開催して10回をせん。その後は經
過によるうちは市営のところからかと思ひます
が、まず議題、途中に10回まで、當局から
本件事件に対する1回、撤回の件に入れるべき
い3回、次に委員会が1回、13回では、當局から
議事の撤回が申し入れられたのであるが、
本件事件並に本会議へ返戻すべきものとされ
決定したのである。以上報告を終ります。

議　文

只今理事会特別委員会又吉山弘君から報告
書がございましたが、二月八日午後1時半頃
に於いて開催されたと思ひます。

議案第41号 1972年度宜野湾市公有水面堤
立地別全額予算並びに 議案第63号 1972年度宜
野湾市一般会計補正予算の返戻を認めたこと
を仰請議ございらせん。

(署議第44号)

議　文

仰請議ござりませんが、返戻を認めたこと
を承り次第承知いたしました。

議事

日程の要領を述べたうす。只今返表に附り本件
議案第~~二~~へ追加いたしました。

日程第~~一~~は議案第~~一~~号 1972年度官野津市公有水面
埋立特別会計 日程第~~五~~は 議案第~~五~~号 1972
年度官野津市一般会計補正予算、以上2件併せて追
加いたしました。

議事

以上2件議案につき上程いたしました。本件
は、内閣府より既に初手議に付附りしてあります
議案撤回の申入札が参り、取り下さった。撤
回につきの説明と質問いたしました。

議事

観測日とされまし、議案令ライ 特別委員会
にて審査いたしました。問題につきまして
は、今市の方は 国営組合と共同産業株式会社
の方から、確立度の高い風に押し入れが切
ります。内閣府より既に初手議に付附り
ており、或は種類別市の方は実体的問題、山形
から特別委員会の方に答弁を行なって言ふ風に要
望されました。内閣府より既に初手議に付附り
ておりました。議案第~~二~~号 1972年4月12日、公
有水面埋立実施に関する契約書と同令社に由
る契約書と付した会社の名前 檢討を小川さん、市
の方は持つておられないだけと言う風にして切
り下さり、國営組合の方は、一宗一、東山田川さん、

前回説いたのは、一人につき45万坪と埋め立の
面積が3人につき30坪、平均埋立順序は1人
につき1次、第2次、第3次以降は毎1人埋め立
一筋で並べてから分を随意登記、一筋は国場
組合規則施行後11月登記する。前11月に登
記した場合は、当月を埋立順序1次と見て埋
立順序は、当月を埋立順序1次と見て埋
立順序とする。これが對11月をさりげなく示し
ておいて、第2回目を早く皆さんがうなづかなければ
二月を特別審査会にて提出しないと言ふ風に
考の方を早く皆さんがうなづかなければ事件を進めるに
今想い通り本格化していいと餘りござりますが、
又回目を1月持つ場合、第3回目が始
人に国場との了解を得た中3人に又15日かと、
合意が得られた人に又15日かと、前11次の先端
産業株式会社の場合、一筋は二ヶ月契約書が
渡してあるりますが、さしひく早く書かれ9月1日
から1ヶ月定期合意で2ヶ月増主の問題を處理し
ますから15日かで、早く皆様方が采入契
約書に対し同意を12箇所以上押印しておけ
ます。と言う意味で皆様が手帳に聞こえたのが
今撤回しておられるとおなじことは、一筋は
手帳の形式上1ヶ月も二ヶ月から提案15日かで
ます。国民健康保険の神山の問題は10月1日
から1ヶ月も、二ヶ月先に1人、前12今まで1ヶ月
度量合から返済を2ヶ月以内に問題を次々又提案
しておられ、皆さんは手帳を提案され順序が1ヶ月
今二ヶ月を国民健康保険の条件として若し今決了
1ヶ月、2ヶ月もおられ、更に追加1ヶ月多いと手帳

9月14日、行言の楚味化 9月15日 楊氏の手紙
の内問題を知り、この件で机に付けておいた
10月5日、半身の形式で撤回されてもう1
年1月、立派な4枚の手紙。行言の楚味化、此
を承認下さる事。一応窓口の整理に入る事。

議案

又今、市長、経過説明並の撤回理由大
致13項類を許しラ日。

1番

議案第41号、63号の撤回の理由説明につ
いての御質問に答へ、10月13日説明、10月15日2回目
に於て、一般会計の補正と国民健康保険の
問題が早急に実施されれば何時まで順序
立てが行えますかとお尋ねされ、あります
が、議案第41号は、第63号と本に関連して2
回の不人情、合併の範囲に於ける事で、第41号、
議案第41号別41311 1972年度宜野湾市公
有水面埋立特別会計予算10、改めて議会に提
出する事とする。その時期はいつと仰る所れ
事。

2番

9月度例会以降の会見の事。

1番

10月、了解いたし。

議案

肥人川橋詰改修工事の件。内閣審議いたし
大いに思ひます。議案第41号 1972年優宣府河
市公有水面堆立合計平身並み 議案第63号 1972
年優宣府河港第一般合計神山平身 撤回に同意
するべく仰議ござります。

(東議第40号)

議案

仰議第40号承認ます。丁度撤回に認
めたところ決定いたしました。

議案

日程整理をいたします。日程並びに議案第63
号 1972年優宣府河港第一般合計神山平身
内閣審議、議案第65号 1972年優宣府河港中港工
事研究センター特別合計平身以上八項目序り。日程
を進みて参り次第思ひます。心中に仰議
ござります。

(東議第40号)

議案

仰議ござります。右付送文3=2K
11月13日。

議案

休憩11月13日(午前11時11分)
会期11月13日(午前11時11分)

宜野湾市議会

議長

口頭報告議事録66号 1月12年度宜野湾市一般
会計補正予算の上程の件 1月3日

議長

本件に対する御意見の説明を求める所

答弁者

財政課明里山口主計官 1月12年度宜野湾市一般会計
補正予算第1号に付する所、この通り補正の内容は
長いものとあります。（概要のみ省略す）

議長

本件に対する質疑の許しを

議長

休憩の件 1月3日（午前11時30分）
開議の件 1月3日（午前11時40分）

議長

本件に対する質疑を終了する所ありとす。い
て質疑の打ち切りたると思ふ所が御審議ござ
います。

(休憩 1月3日午前)

議長

御審議ござる所の人材、質疑の件より、本
件に対する質疑の許しを許す。

議案

新竹市議會第10屆第4次定期會開議
日期：106年1月10日

(會議於14時00分)

議案

新竹市議會第10屆第4次定期會開議
日期：106年1月10日

議案

議會第10屆第4次定期會開議
日期：106年1月10日

原定開議日期：106年1月10日，因應議會人事變動，
改期開議。

(會議於14時00分)

議案

新竹市議會第10屆第4次定期會開議
日期：106年1月10日

議案

議會第10屆第4次定期會開議
日期：106年1月10日

議案

休議（議會休會）
日期：106年1月10日

議　文

口語第7議案第15号 1972年度宜野湾市農
業研究センター特別会計予算と工程の件
本件に対する議事會の賛成聲明と賛同の件

議　文

鏡川川底1号子 1972年度首里湾市農業研究
センター特別会計予算と工程の件 (賛成の件)

議　文

本件に対する議事會の賛成の件

II 番

口今、鏡川川底1号子の積入予定、二水門又園
川水門1号子の積入予定は予定の半分となり
ます。1周回の廻船と、2周回の廻船が二水
門付近を差し出で30日程度、二水門より南
側へ向かう。二水門の差し出で15日程度、尚
より品種の多い管子品種を予定の10日程度。

議　文

最近沖縄へ輸入されているシナガラウイ
タウイ、朝鮮豆(タケノコ)、カーネル豆(カーネル大
豆)170ドルより180ドルまでシナガラウイ入出で30日
程度、始らく10月と180ドル位で入出でする
事になり多く、これら二の種類の豆もまた
とも輸出の近海から北洋まで出でる事と考
えます。10月30日

II 番

近海航行は、どう違うか?

農林省

印度の韓國から大日本軍に占領された
輸入人による。

II 番

沖縄を取れた三洋大はどうなる。

農林省

韓國の印度の、日本（ほりん）は輸入方
式。三洋大の台湾への入出は台湾の方。中央韓
國の輸入方式です。

II 番

床離し過度の日付は人。
例の日付を下記
印度運賃も開始と船の種類階級別に人。6月の
10月の間は、乗組印支が車両に入30 40 50。
或いは又種類階級別印支車両沖縄に入30 40 50
重量車両30 40 50。車両入人30 40 50合計
車両30 40 50。車両中車両30 40 50
50。車両入人30 40 50。車両30 40 50

農林省

印度から現地開港日入30 40 50人。車両
30 40 50人。運賃開港日車両30 40 50人。入30人以
上30 40 50人。車両30 40 50人。本土支運10
70人韓國支の運賃湖銭輸送代津集荷30人

中国有1亿人口，占世界人口的四分之一。收入水平低，约100元人民币，占世界人均收入的四分之一。对化肥的需求量大，占世界总需求量的四分之三以上。中国农村人口占全国人口的三分之二，约8亿人。其中约7亿人生活在农村，占世界农村人口的四分之三。中国农村人口的收入水平低，约100元人民币，占世界农村人口收入的四分之一。对化肥的需求量大，占世界总需求量的四分之三以上。

卷之三

密林課長

韓國から入る人、2.3人、電説に入り
確認して轉りふる。

II 番

二小口の掩護下十分乗用車より10月以入る予定
月を付けて各200kgを確保するに至る所でセニ
ウカイはアモリ確約してあります。

密林課長

掩護の確認は10月予定。

II 番

数量は100kg 韓國からの確約してあります

密林課長

小口標印入3枚334等344-1

II 番

当小口推定化すと、当小口3と9月から10月と
計2ヶ月乗用車以降に追っております。軍1と二小口
通じて荷合 9月より10月の間大外れ尤々韓國
等へ、或いは中國等へを確保して是處に於ける
内限り、当小口オカラ、誤りを許さぬ川井等
に差うとしています。1例3と又利害をも取らざり
てかねて此小口をあらざり言ふべく4人才、其のへん
で1合會議(たれ)と、後議(後)の間合いで取れ
事方の小口使用が、10月3.5.6.7.8.同時、K電説

内閣の公報によれば、支那は日本に對する貿易も、その相手は統一貿易である。4月から飛機一隻をもつて9月と10月の間に中國飛来し、それから韓國飛来する飛行船が年々賃借を持つて、シテ太く確保していき、支那の輸出は年々減少の一途を辿り、今では東洋の半島にまで及んでゐる。

夢林別錄

何より鶴東と言ふより、内閣官房長官に就くが入30
セラウルラスル確認を以て大いにアリ

三

二水山譜卷之三

寒林皴

これらの陳述が満足人と大物取扱い電話を入れ
いたります。

三

廣開才路，多取人材，務期取信于

麥林譜多

片づけ確實に入取る。入荷個数の問題は大体10%以内で
離れておらずせん。二重以半算をうながす確率ありますせ
んとや、片づけ算をうながす人の人へ、確約うい
ます。片づけと言ふと確約はしません。

II 番

予算の成立と小口の内予算は片道通り執行(当
日より5人以上でござります。予算主と背込
は、約束をす。我門は確保11月10日より言ふ
ことは、予算が通り立候は通り、以候候に即ち
二日以内をすことはござりません。予算主は当該
予算が通り立候に蒙月は賃入(或いは支給)確保
11月10日をセラヒタ。皆へんの確約書は11月
10日。

蒙林譯文

11 番

II 番

片道の中國產韓國も二日以内確保して
下さ。

蒙林譯文

種類、量の状態から申上げますと、100
と思ひます。

II 番

二日以内確保して下さい

蒙林譯文

確保日付繰り入る24折合、中国から那八
空港、税關へと350、モニ高麗電170リ
行可。

II 番

シルバーヘッドハミングブードル

蜜林蝶女

11月、石川と愛媛川に入り、10月2日。愛媛川門
圭多さん、石川は山城さんから5歳の人が此解り手で
人斬れをも、石川に入りたがる。

II 番

シルバーヘッドハミングブードル

蜜林蝶女

本人は180cmで、高さは41cm。

II 番

税關の資料不記

蜜林蝶女

下0.9m-173cm、C1Fm-176.7±cm、上
11月25日達いをされども、私達が開いた調
べて見る所は8月19日入、大きさ11cm。

II 番

4月3日-4月15日、同く120cm前後
11月25日、シルバーヘッドハミングブードル
小走りへ切り立てる。

農林課長

二中十同様大木体販賣を含め、本土産の新土
育を特徴とする。中大木入れば本土産に大量置
けられると考へ方である。

II 畜

牛隻の引取手はまだ決まらず、本土産牛の小大木十分置
けられるが、確信が持てません。

農林課長

米ラリラ考へ方であります。
孰坪岬、谷瀬津、本土と違う4ヶ月で指定して輸入
してある。考へ方では、

II 畜

馬ん毛方面は、主に山川鹿で、140ドル一頭、20頭
まで、140ドル以上で、20頭以上であります。馬ん毛ま
での20ドル安で、鹿子の場合は確信は十分あります。

農林課長

これまで朝鮮の牛の代、大部差し当たると思ひます。
今命確信と言えのせんけれど大体の範
囲内に在りか出来得るかと考へ方で持つてい
る點です。

II 畜

以上で終ります。

4 番

議今に連れて、この問題は問題点がござります
九人、確認を得た上で質問する。12月の定期会
合、内閣三枝大臣と二局の問題点3つを尋ねて出さ
れ、間違い五つと二局點了3つを答えて答弁さ
れ、10月31日、二局の間違い五つである。

市長

二局點1つ10月31日。

4 番

内閣大臣は三枝大臣から迷子申體付
私(ラバ-吉官所ベース)は必ずX3と答へ御答弁
ありまへば、二局にカハ1日をうながす。

市長

當時、内閣総理大臣。

4 番

二局三枝は琉球貿易の直接輸入1つ 宮野洋
市へ送り、私と答えて答弁され10月31日、二局
は答弁され大時刻は間違いございません。

市長

本人以上確かめを1つ。本人はもう言つて10月
31日。

4 番

間違ふ。内閣連絡下井内四郎、久保田一郎、

宮野洋市議会

前略清和に協力する旨を答弁されておりま
すが、心中も同意のありませんが。

市長

(問) 二つの断案の話しておけ。その種類は。

4 番

大井川町が日韓連携提携して前野津市の方へ此へ移る事で争うが内閣委員会答弁ですが、これが断案と答弁されています。

市長

断案の話を聞かれては御座ります。

4 番

即轉化前よりは大井川町がうらを
即轉化して大井川町が責任を負つて引受けたと告
げてある答弁されておりますが、心中も答弁の事
が納りませんが。

市長

当時からございました。

4 番

先程大井川町と前野津市と取り交わし協定書、二小口算の了結印がついたものが、二小口印の
前野津市長の信頼に附けて、改めて手書きで言
う様な事を考へて10点あるが。

年 告

力のないも相手に信用して貰う事はござり
至る。

4 章

皆が努力しようと考へ方がある。

年 告

特例八月。

4 章

以下特例八月の時莫れの期間を記録いたします
所の印本二種の相場、牌圖の外の當時のシ
テ相場は取引の書類にて示す。外の時莫
れの調査は時莫れ一月、12月末より1月10日
までの相場が3万円、1月11日から下旬まで4万円
2月中旬より5万5千円、2月中旬より6万円、3月より
6万5千円、3月中旬以後より7万円と若干の上昇
あり、片手取扱い9万円程度を取引したが、
取引相手は引合巾の外の外、取引方法も色々
ある。二中は既にヨイ生日本産で3万3千。
かく、外の時莫れの運賃は全般に3千=3万松
木叶一部と音を考へて、鐵道の一些の料金
外の時莫れで2万5千=ヨーロッパ生日本製運賃
に入り、2万5千=洋石湖港運賃同調合、方
入中2万3千、1万円入り車12,000円が組合
の運賃で、運賃の内車の料金は3千と音を以て
組合で2万5千。船積手取料1万円が
1万2千円で、(即ち、日本車4千=3千之歩)今一萬三千

凡ての取引は通貨が決まりず、市営の手を借り
輸送の際の小切手の相場で取引した。手数料
は約3%で、手の相場で運賃にて取引を止めれ
ばよい。

貿易

野さんの方の調査、資料を一筋に聞かれており
ます。次の後私7月10日から14日在本土行
き、シテスの東洋の商売と人間との往来の
ことを凡て。一方は調査して該地に立派な
店舗、物の大きさが50ドルと日本を比べても
4倍といは聞けた。10日乗船料は圓200と書かれていたが、日本人
は意にこだわらず、運賃料は圓200と書かれていた。日本人
の方は荷物を130ドルから140ドルで
載せた。日本人は100円で荷物を130ドルで
載せた。日本人は100円で荷物を130ドルで
載せた。日本人は100円で荷物を130ドルで
載せた。日本人は100円で荷物を130ドルで
載せた。

通商

通商の手を借りて、貨物を運ぶのが手
数料がかかるところである。

貿易

先程の貿易の初めは本邦の人との貿易で
手を借りて直接手を握り入れた手を握りて一緒に
して、圓120ドルを清、手の貿易の運賃は、85ドル

入れ物をうなぐと聞かれていたが、多分注
意されてるところを背後で言つてゐるのよ。
それで私は解ったと帰つて山本君を呼びて引
き込んだんしたら園子人に又おどかかれて言つた
んだよ。それでまた言つたと聞きましたから
我が家は99ドルで入れ物と言ふ事で答へて貰
います。

牛舎

牛舎は主に議会の傍に造りもつて置かれて
て人に又おどかかれてます。うそいところに対する二つ目
の目的が一つ目から入れて、或は程度内側から選
択して一つの池に入れて選別して送つてから高
くさへて、又うそいところを出でさせ小20万キロ、
二小口事室に廢して出でさせ小20万キロ、又
廻らせて新園へおこう言う。

馬場

事室の調査170リラ人。皇室本人達が
おうとう車で走る所あります。公用170頭不
ります。

トトロの車を乗る。車内は、トトロの手書きの絵本が並んでいて、とてもかわいい。トトロは、車内に座って、車を運転している。車は、トトロの手で運転されて、とても安全だ。

卷四

卷之二十一

六

之。此之謂也。故曰：「人情有所不能忍者，匹夫見辱，挺身而鬥，此不足為勇也。天下有大勇者，卒然臨之而不亂，無所持而自然無往不適者也。」

4

次に、調べた範囲で100人以上直接取扱
易いり来る。これらはオランダ人で通じ
る通商易いりの人民で、多く事務はアム
リカ人。次の階級を70ドル前後で取り扱
い、多く若手の人で、中級者と云う事は
多く事務員である。金庫を有する直接取扱
業者100名で、うち70名は此等の中級者
である。信託の通商易いりの場合は、
多くは義理で信託してゐる。その間で
70名が、該局の個人的会社の利潤を確
保する形で毎月うの様な結果出づつて、100
名の事務員の非常感ひあり、取り扱う事
は極めて多く、現行の年二ヶ月間で、安
定した大手である。本当に調査した義理
の事務員は100名である。

市容

物、いよいよ運び渡された金城さんと沖縄
へは入港せず、又山本から山本も入れた人
で、船の荷主が一人、一箱の渡された金城さん
が、うちの渡林課長が金城さんを出でさせ、10月13日
に、やがて渡林課長は運送業者へ。今年9月10
日から、船でござるが、荷主として金城
さんと、今度は運送業者と問題に対する過失を
認めたのである。この運送業者から直接船員
連絡、取扱い業者が受け取った10月3日、もうう
ちに問題が、どうやら解消する可能性があると、
内閣がその結果、運送業者に連絡したのが

トウシキルハ 梶原市人ハ 手取ハ 満足ヒ得ル
ホトコノス人ハ 有ツハ、才ヲ重ヒルハ 何反考ハ
有ツハ 考エテ 本末ニシテ 善ニ 事ヲ 講義入ル、人
ハ トス様ハ 何空ハカニ.

④ 番

此山臺ハ 予處ニ 有ツルハ 有ツ。手取川モ 高山天
然人一派ハ 有ツルハ 有ツ。御園下口 旗竿山ヒ抱取
御園下口。手取川モ 有ツルハ 有ツ。下口 旗竿山ヒ
入ル。此山臺ハ 二四八メートル。手取川源頭近ヒ
舍堂山ハ 有ツルハ 有ツ。

中 番

近々金額の当りますと大体オリ巡迴だ34セ
(駆取不能) 或る程度の大きさの半程度だと
言うべきは我々は 私たゞ×××××××××××
開港の手本の外、内々莫れ我ら植民地へ運び
去る事多く、そう言うものに又多く、中間駆取を小
さなが、我々は御幸へ かく日本議会にて
日本へ。又取引を終る所を言ふが、一善利
会社イ宣示自体は解りなかつて言ふとか、問題
がめ3人に又5000円、又今年度の取引を対象
にも、かくライも疏解貿易の全体に1823
の数字が並んでゐる。

市 長

今後本筋にて日本疏解貿易との取引正味
のし思へる事可。

中 番

上記の如き持つて如何に該件事に

市 長

はい。

中 番

おうかりますと、今本子和二小口宣解済市内養
豚人等一人を利用する宣解済の變とて入れて
人等が、通達の書入小口人等の事、額は宣解済
部と利用する人一人、特定の会社が開口した
を充てられて、慢性的問題が生じてゐる事
宣解済市議会

約1月半认识。窓の前野津市に入り大人が2人、高人
の方1人を含む4人で3ヶ月營業。間=2ヶ月1日。市
内に営業する店舗は3つで、うち2つが間違った店舗
で、1つが入小2人で、後で失敗した。今問題は更
に起きたので、このまま市長の手に落とされ
る。開業日は2月24日。

前 番

窓の前野津市に入小3ヶ月の余で、2月24日
開業。この日取引ません。窓の前野津市と同じように
入小3ヶ月を入小で、高故の大人の方1人、間に1
ヶ月を入小3人で失敗した。同じ便陥で入小2人の
が2ヶ月で営業する事で何時も2ヶ月あります。

中 番

窓の前野津市以南から400kmと多い距離で、3ヶ月
以内に外の窓の前野津市へ問題は3ヶ月で営業。誤り高故
の前野津市に来、2ヶ月で失敗してしまった。片方中から合併
され、営業2ヶ月で高故の前野津市へ落とされました。

后 番

片方中から合併された窓の前野津市へ落とされました。

4 番

新番以降の窓の前野津市へ業者に利用され
3ヶ月で失敗して落とされました。

后 番

窓の前野津市に入小3ヶ月で失敗して3ヶ月で落
とされました。

我们和日本人。

七
希

考収

当初は140kgを目標、本土で研究した結果
が参考で、これを基準して10月31日に入院時
まで10kgでは、勿論解りませんが、10kg一
度10kg以上も入院する事はあります。本社
より入院難と外因症とも入院する人の
参考の方から入院大部がありりますが、結果は
10kg。今年は予算年度は10kgで出荷してお
ります。残念でござります。一方7月15
日131人、6月の内見だつて思ひき方か200
kg印鑑を送る予定を131人一箱取りました
が、準備から10月31日が消毒液が流
れました。40kg位の犯合せん部やござります。
物語り34種類で160kg位の船人に全部詰り
ました。本大隻だと運んで汎用船に移して元に元
氣を回復する3日目、2、3日後には回復した
人が続々と24日位で到着です。どうしてか
印鑑の山と言ふか、主に汎用船が立たない所
で、言ふと海上で小波以外に出すと一箱80kg位
の重りが60kg、50kg以下り坂になります。8月以
降は15kgと、これはセミナーも印鑑を出します。二
小波に運ぶのがいい。セミナーも中鑑を1kg出さ
ります。9月からシラカバ出で航行機会が少ないので
うれしい参考の方あります。向こうの業者に聞き
てみると、8月以後は入院が止らなくな
り又進行する人が相当多く（腹臥不能）で
いるが、印鑑が100kgも、或いは5kg以下
のものが多くて運んでしまう人が多い。100kg以上は多くの
便が不足している現状で、当時は得難い状況

合連内省へ報を同つた場合、本道府市港の
税金の成績は、大手のいんがう見込
今直ちに國から成績が公表されると書かれ
しれい分検討した結果、水と山を除いて物
をうるさいに当局より決まり成績をもつ
てはうるさい考の方へ進みます。該水路時

4 齋

今成績が下りて、始めて該水路の説明
の中にも記述がありますが、該局成績ヨイカイハ
シテスルリラホセニク本年度の計画の400kg
入水の場合、渠口池水の収容化さるがどう
か、次に之もあれば、成績ヨイカイハ
の内小三の人が事内省が言われています。
400kg入水の場合、人たる一處

午後

午前13:11時、担当課、方木十合検討、
進みます。

4 齋

6月、議会では8月31日、12月1日、12月31
日を定め、渠口池水の貯水を12月1日、12月31
日を視察する。

午後

8月以降山下の渓流は、5月1日を除く
3ヶ月。

4 番

8月以降おまか言ふ=やがてあります。今の
立派新築の申べ、9月、10月ライ山は松の木つ
れ10リラ方べ、二木は全部新築ロアリ100人
以上がんじメルリで申べ。

蒙林課長

運行今ライの陸道八九ノ日中装から詰
列リテスカイ、私ロニル説明文12.11思ひます
7月中旬大いさうい、現在の變をどうするが、
セ言ふニセイ原井變イハ遠くないと言ふニセイ
セナオシガと言ふ間題ハ第1東京事務所3事
セ検討申すリテス。

4 番

支程市長の説明申次ハ日、今事、時隔不
有、決定申す。

蒙林課長

△平賀書口第3章セモハ 諸成17又リ
カタリ申セモ。

4 番

課室6月ハ講全11日 8月3日は、以下
正月12月3日セモハ申申小2人申セ、二木は
也請不申12月3日大生ハ課室。

農林課長

光市貿易も説明がありましと通り出荷準備
で10日以上かかるとの事で思ひ1月8日
から取扱いの元金の銀行へ送金され初
回は1月5日送還1月24日です。

牛 善

新潟方面は二ヶ月の人事異動を有する間に大
変な事例が多々あります。主にシテスを入れて中
轉りの山崎さんと坂井さんには、沖縄で口座
を開く酒類も運んでいた中轉りで約千度
の引出を取られました。梓の找の当局に訴訟す
ることで思ひます。二水の大さく狂うと言ふ事
は根本的な問題が振り出され未だ検討し
ておらずどちらかと思ひます。今月3日から一ヶ月
で3回と多くなりました。他の酒類も検討してみると思
います。一而二而の取扱いの検討は恐れずおせん
いと思ひます。

議 事

休憩(午前11時半(午後3時半3分))

休憩(午前11時半(午後3時半15分))

8 善

72年度の収支予算を提出し、各会員の收入の方
が全部借入にて補填される事で、併設二
ヶ所の駐輪場を借り入れ、大きめの駐車場を計画
を思ひます。生徒さん達の人に對して今月の収益
を報告する事で、計大営業部に當局が歸属しない

前回の支那事變の内、神奈川より場面別に谷井
惠く考えられれば、うちの合戦をして大勝の節より
多くは敵に敗れたりと云ふ。其の後も莫からぬ内に
此の場合に今度は平準に対するよりも慎重に審議
議を以て相手から引かれさせられた。この養生人
事務を専らに始めた場合に議会にも色々と論議をされ
て何回かの公演が開かれて研究会から請向
をかけ124万ドルを予算の大半の予算をししかも新事
業へ移る。もう少し時間をかけてどうとかと
本に付けて、1. 船舶の税にシテ入の購入も
次つて103又若し宣傳済みのシテ貿易会社
をもたらす然論か得られたり場合に以別の村
と大井町町と提携を了さんだとタクムハシカツ
の3人だと云う様な合戦が二度あります。又本
港のシテ入の確保に111は、日鉄連と大井町町
と相提携してゐる。今本土産確保可能
だと云う凡く自信をもつて合戦をひらかれて
ある事と並んで、111協約書をさあかちや人
と公印を押されて、大井町町の公印、
宣傳済み市長の公印、それにシテ公印を押して協
約書を念んじてあります。公印は日本いたり
がけ押で3ものいはねじれ思ひます。これが3
地域住民に代へ111の成立が整つた場合に印
せんと考うかりに押せ3世人と思ひうる。111
の内に議合に提出された111の我が議会はやう
やく議題に対する複数の意見書類を12、その
結果を取扱ひの左右を申します。111
から被相手で争った場合にシテ争ひ得るか争
い、行人とか吉川政宗など考う様な様な結果が想

10月方す。先に当初、考文を遣つて二
人米穀を販賣人に送つたが、考文から申込書類にて
送り内了。今ノ私利ニハ養う人軍業に対する
人今ライの過程より察りセリ。林川養う人軍業
を進み上。今ライ進みた事に対するいづれ
ナシハ内了カ。又大敗ハカ。云々と云ふ所以考
え10月13日。考文東市長の答轉ルハハ如何
にして思ひます。

考文

かわく申しあげまく通り養う人に対する
不口。榮蔵は本土人口的ニ水を過メ
ナハシテモ育成ノハニテ譽能弱ニ沖縄の方
が年中之ニモ与之られどと考文から半理論
的ニ沖縄の方加ハリと云ふ觀葉から特に大井
川の衝突ニ付全面的ニ協力を約束した
ケル。私連市政を為す了まゝとへ。前回請
け10月4万市民を代表すとし相手に相手
も2万余リの衝突ハ別りなし。全面的ニ相手
を信用するに至る。確也疑うヒミセム。或川
三九七を池に入れた場合に10月1日3925全面
的ニ検索セリ。相手を信用し続けた色
人の問題長10月1日今日思ひ通り也備ロナキ
ト。莫吉町子がと思ひます。沖縄は私連
始めるセンターハカリラヒ。沖縄が和洋沖縄
ハマリ小豆川沿川新川岸草木原子久川400
Kg入港を入港の場合に船代ハハ成長すと
かく。或川は同ニライエト年から3書ケテ15年
ト。或川は3.2書テ考文。4年半。7-12沖縄大

育入山小3と答へ被説明の方より奥深に又
へり折3と、おうとう車は伏せたがって、特に中
腰4とあす場合に加へて天候的より望りし
ことがどうの解りませんが、沖縄の干ばつ、水を
思ふ様に渴かれてしもの特に飲料水の便、い
い3月位間の水。花火と消毒液も流れ入
る花火出荷準備は切迫する。土生水をか
だら、芦水。元気度3等で1月14日から30
日まで順調に育てられの場合、セラードモ
モ通り山海山東からと干走 打(中)山海備へ
場合と同様、干走1~20~K 1KG当り先7年し
上7年とK通り 60円から70円位/西当りの
日1円の中腰が、おうとう諸般の状態も出荷
乗組みでなく、計算の收入の全額が支入が入る
から、おうとうは対1月14日、おの研究センター
4月15日付で今後の研究の余地が以ると
おうとう市十命考のうれい場合、一応市へ致
1月17日、成腰4と1を出す。或口は中腰+山
古島ら用3角度から検討して研究1月10日かけ
小口25から25以上、從来本土産の腰を入水3と
おうとうの協定書が入りていた所中心、大井川町
東の老舗二二八、初代之父25~26時从本土產
の腰口始人(腰)を換へて初子人14、公害2人
以、病氣心相当地死ぬ。其れより腰のため
ヨロハの魔を入水25~26人以上25~26人を
おうとう、腰を11月老舗の先進地の名前を全面的
に信用致1月1日、今までX、1東大鏡をありす
ます。お小2小14年近くに25~26人中25~26人、宿野洋
4月17日腰の計1万1千円、相当腰の方法、既に程

復の組織を獲得し得り下さい。今後二度と同
じ努力を要せらるるに十分な責任を負ひ、人
材の問題に対する本領がもたらす組織の改良を
図り今後約4ヶ月間以内に十分なセンターへ人
材派遣の結果を果して下部へ下せよ。下部へは
K川にて考究の方へあたる様にあり可也。

8 番

先取リニク産さん失敗の天候 31度水半
万葉にさしかかる3月です。もう大方はもはや
3月はすこし、二月のままである。然向日3月
が運び方、神山大造は堅固な3月はあります。
これに我々も去つて、去年の9月には3月に對
する意料が一空いたが、意料が3月の政
公戦を察知したと同時に致しました。10月30
日より3月に当面の自信をもつて今ライハ製
ケル味4月本土産の出水は確実だと由
ゆえ沖縄へ輸出の失敗1月から3月の台湾產
うどん台湾産を入水し3月から沖縄へ輸出の失
敗1月から3月本土産を3月から1月まで
うどんを自信をもつて輸出を止めました。(一
度は自信をもつて本土産を入水し、3月自信の
有無の間にヨーロッパ産を暫くかります。
この一月生産者の失敗の原因がありうる。3月大
きな火災の備勤の書類大井町町役場済市と
個人火災の備勤の書類で3月水在庫不足の原因
としてうどん失敗の一因に3月11月7日、二三言う
難い火災の原因あります。

序文

貴社の所在に於ては、以降10月1日より解りませ
ん所れども、一筋の本土産のシテスを入水する所は大
井川川口も努力されぬと思ひます。しかし當初
本土産のシテスが入水困難な所以は、外國産を
入水する所ばかりで、金器入りのものと言ふ者の方
から運搬船が一隻の所は、何と云ひ合ひ
10月1日より入水する所は、日本人の落ちたる所だ
と、花子連合より同じ種類の壳水産と言ふ
ことを全面的に何と云ひ、信頼致しませ
ば、小川の仕事が如何と云ふ者の方から入水設
け放ります。

8 章

御案の信用使用を10月1日より方が、大井
川口過多の如きは丁度、今一下大井川河口信
用10月1日より3人にて、9月の講合で既に確
定の業者を取り扱つて、場合より10月1日より
10月2日より2日、10月2日より3日、10月3日
より4日まで講合は途絶えられました。その時の大井
川口本土産の確保を約103kg、1kgあたり各
10kgある。もう既に9月1日より本土産シテスを確保
され、これがまた算定通り103kg、11月1日
より3kgより入水した所と、川口より工事で船を取
らざる所がいわゆるいと申す風に日本へ運び空車
10月1日より、~~10月1日より~~、當時より9月1日
より既に本土産を販売して103kg、本土産を置く
と販賣部は消滅して103kgを4倍する=412kg、約4
倍となりました。答弁を乞う小久保二郎よりお對

又市長は先づ被災人の施設をやへさせたりおまえ
養家人に対するものの中止対応は今ライ研究會
多々小々生じたる所思ひます。われ申す大井町附
が本士産が10月1日からビラードヨーカード産
等々10月申す。ハハ研究會に言ふ風に申す
10月1日。開くと3月アリヤオと静岡県で
はシラカバ輸出禁令の条例が出来たと言ふ話も
聞かせれども10月1日。今邊は市長は既に研究
会小々10月1日思ひます。今申す考士氏場合には
出来りません出来3月言ふ風に大井町附は産地
渋谷区の東三水11月1日。4月言ふ事う
だらえ申す。外に11月の心せざいります。
今申す1月今申す仕事が11月4月言ふ風に考士
方を申す。初め申す。松江のシラカバ入荷
物1月達ったシラカバ入荷に付て実験の第1回
圓柱を考士する。市営は4月20号を下す
が。

希 要

先づ7月10日以本主行きたく大市会に申す。一
度口本主と考士方と佐藤さんと一緒に附縣も
研人申す。開くた該がおります。雨雲4月11日10
時頃より85ドル1人出荷3月4月20日開
3箱入りあります。沖縄より85ドル1人出荷され
て山東小山イリラ木。今申す同2月本主さんか
考士に申す。助人の方は人かいいと。人かいいから申
3人以下。2311千円1人算定は實質13000円
助人1人1300円1人だ。一応申すアリテア
ル。4月21.32.33.34.35.36.37.38.39.310全部

遂に耕野小学校へ参った。中は
豊かなものと思つたが、うなづかず、やは
以財産何体か多うかと1年1月、全面的に私
の信託12月11日付で、二ヶ月間の時計1ヶ月半
大統領選舉の社長山本の人の所故がうるさ
いと断言の人も多かつて103人だと言ふ事もつか
れど、人ひ下り、私達が投票場所の宣傳を終
り11月9日ドル1000買つて、洋服とかかづから、
うなづかんが、日本國の社長が買つた
くつ17隻、運賃100000人びうだうも
うなづか水掛け船17隻11月31日、やはい川島
11月11日、一筋の又廢話入れたんで下り、其人
の方へうなづけ向違ひ11月3日。

8 番

市長答弁を11月11日下され、私は個人
にて11月11日100000人、内中西3初選
会へ講演の車両の12月11日、山本の車両を本土産車と
思ふ事。山本の車両がヨーロッパ車に引け
られない100000人、やはい大王は今度の失敗の
原因があつたと言つて、11月11日100000人、内中西
311月11日100000人、考え300000人、車両の

9 番

從来、競争の参考となり得る、相當数の
日本車シラスが上つて100000本以上ござります。
その結果、下に恐らく從來の本土産のシラス、
相当多くいふべき車両を購入する事。しかし
御用意の車両、恐らくは、大王の車両と、生産

實味不眞實清々陽谷。一前總來いへるじく
人情事のあつても眞實清々泡は考てあれ」
うと考え、考えすから、じめりやくがく思ひます。
此の實味やホーリハ「庵」を入れてヨロシハ「庵」に
10.1を付す覺りはあります。皆以御歎き=二本和
かくありうて、總設合、席上覺悟と申す御詫
失し、私連と致します。御心を全面的に考慮
して御評價をさせます。結果と思ひ様に
かわがれ御せさせます。

8 翁

今一歩市長のことを私（恥恥不能）從未
精々、少々大口の上から口を出されり。大井川町へ十
分前に静岡市に入荷した事。這一々もう之を言
う様な事が無い。今一歩市長へお詫び申す。

六

所々当面は44.5%を予定してあります。

卷八

今本二

卷之三

種札、専用のアリラベルでヨーロッパ産を入
れます。

8 香

セミナーで問題や失敗を招いたと言ふ方が多いですが、

文豪

心うくからばと思ひ今日

卷八

大川町財團が二ヶ所にわたりして、大場合
も議論が議論合ひ、ビルトガルの薄田小首野済
市へ取引を行つて、流静貿易のビルトガル会社であ
るが、又自ら直接ヨーロッパと貿易を継続せしむるイ
タリア等の大都市へ對し年々大川町財團の流静貿
易の年々年々金額は100万円位の資本金であ
る。浦口神奈川ともいひう。直接ヨーロッパから貨
物輸入を行はんが、大洋漁業の手から分けられ
て100人ほどと言う凡て議論が議論合ひ説明し
てから小手に大手に成り、後大川町財團が手に
し、調査されてから小手に思ひます。但野済市の
シテスがどきう懸念せしむ野済市に關するが、調
査されると思ひますか、それへはセニイです。
どうやら議論合ひ衝突が言ふれど、これは、心し
い事だ。

卷之六

先の時口 畜林課室セ一端不外3人不. あんた
の沙汰は少々から入れたが 今カ今秋以古会川大
いと、直接入小取ヒ 本人口算、2011年、
先の資料を手にしたまじいヒ、直に資料を送35-5
を書、凡ル17副小矢部不=2"い多才。3個電
話12+ 今送リテラス。うだ"東方川音不取リテ
可。

8 番

不日本人を会社員として直接同席しておられるが、
入申され事務所に勤務する。またか本人は
うなづかれてはいるが、見つけられ。

片方車は大井川町駅前、そちらで車を残す
人多いと見て、車を残すように思つた。

9 番

先月より解雇せんことを、本人に口頭で
仰ります。直接会から入れるが、先の入申
会社に会い去りて音をくを直接本人に言つた
ことです。

10 番

私は市営以下開業者としておもつて方
で市営の競争力を持つたから、口子言ふ結果
日本人にはなりませんが、今までの答弁を聞
きても、今後何を今まのようにおこなつて、
何を研究しておこなわれる所です。

積極的に研究を中心とした日本人、口子言ふと一
度述べた今後如何様に事業をして、今後態度が何
成功しなれば言ふべき考え方を、口子はもう一
度大きな当初の市営の考え方と、市営の9月の
講習会を申し上げたいが、吉川6月の答弁
講習会であります。二つは市営の市営の20
年間のところ、二つは個人事業の24万ドル
をまず1つめ新14年事業であります。横年は、横
年は翌年17.不ふれ2.31.34.言ふことなし、口子

大丈夫云々言ふ所返事がありうたまい。若し失敗をした場合十分責任をとる人でないと風は否がござりますて。午一と二月定期会員のとき11月、9月に日本銀行の二つ様に言つてから日本人だが、今日本銀行の業務は變りないと、皆これから日本人と言つておらずに付しまして市長は全部日本人だと言つて風は日本にあり登記から出ます。午一と二月に言ふ責任は小川和から日本銀行の失敗を内々言つて風は日本に付いたりうたまひ、市長の責任とは、外の責任問題に対する日本の輸入貿易の問題が、如何にせ難いといふと思ひます。

午後

養鶏業者1911年農業年報に10月には内閣年度より10月2日帝室が主催する世人がそれとも若し商業へ入る所を決めるに付し、二の問題に付し三つには、内閣の帝室が言つては、日本輸出小口10月2日世人、日本研究センターが言つて大正15年1月2日、研究センターが5年間の研究をすと言つては、10月1日全部市民に払い下されると大正15年1月2日、それが過程に10月1日、午前、ローランド閣閣下が10月1日、今3ヶ月以内に失敗あるか考究する未熟度を全部今後が言つては、熱い様に十分に研究致しました。外の責任を次に初11月、又12月に付けては、11月2日、一隻喪命努力していきました。特に日本商業へ入るにあらざる事、合ひも、標準化の重要性を申し、監督の成績を12

セイバーチャンネルを午東上り 24万台ルートで
いうと内中 10% 空港ルート入り 10% がかかる
人 10% が世人。実際ルート入り 10% がかかる
空港 10% 世人。実際 34台入り 空港 34台入り
空港 10% 空港入り全部入りの場合ルート入り 10%
空港入り 10% 空港入り世人。ルート入り全部入り
空港入りの空港入り全部入りの場合ルート入り 10%
8千台入り 10% いうと、これ口 従来の最高度ル
ート入り 34台入り場合も 6千度ルート入り相当
ルート入りの問題が大変な事あります。これは車
両数が第一例で 4千台入り 14万台入りは
車両 3千台入り 4千台入り考こうしてルート入りの場合ルート入り
10% 5千台入りルート入り 10% が施設量をセイバーチャンネル
車両 3千台入り考こうしてルート入り 10% の
車両 3千台入り 4千台入り考こうしてルート入り
10% 午後一時 4千台入り考こうしてルート入り
午後一時 4千台入り考こうしてルート入り

卷之三

新規はいつの間にか理車高 71年度は今や
輸入車の競争は大人となり 5ヶ月間で西日本
を含む全国で実質的な車両販売量は前年
を大幅に上回る車両が販売されています。しかし当初の計
画 1年1年毎に 16万8千ドルの差であります
400台以上の車両が販売されました。当初の当初の
計画では、年次で 17 16万8千ドルを1年間に内にせね
ばならぬと 44年まで 16万8千ドルを内にせね
ばならぬと 30% の販売目標を掲げて販売します。
これが私のいつの間にか私のいつの失敗で 41年
2月 20日から現在まで 17 年後 45 年に至るまで

全国の銀行と支社があり、その多くは連絡
相互通じる事であります。一方で中央銀行と地方
銀行もまた、支那銀行など、実業人によるもの
が多いため、銀行の多くは10月まで、小額を終ります。

議案

休憩日大12月1日(午後3時45分)
河内日大13日(午後3時50分)

議案

第91回会議報告書。日程。本日1日間限り
午後3時より午後5時まで、議事は都合上3日間延長
を致しました。24日、25日、26日を以て全期
を終り、次回は翌年1月10日。仰請議事はございません。

(是議12月4時50分)

議案

仰請議事はございません。左様決定いたしました。

議案

本日有議中の議事第65号 1972年度農業研究
センター特別会計予算につき、一元総額を議付
致しました。尚明日内本章と同様に上程され
た進出へいき天の火を除いて、明日内予定10時から
本会議を開きます。

散会(午後3時52分)